

LES SPLENDIDES

Ils ont commencé l'année en douceur

Ils ont fait des activités à l'intérieur de l'école.

Et aussi dans le bois !! Ils se sont promenés dans le bois de la Source.

Ils ont fait du théâtre et de la musique.

Bonne organisation !

Ils ont fait 3 groupes. Le 1er groupe avec Thomas (dans le bois), le 2e groupe avec Christine (Le théâtre) et le dernier avec Marie (la musique).

Chouette départ dans les bois !!

Décidément, ils se sont bien amusés !

Chouette départ en 4ème ! Nous trouvons que cette aventure était très chouette !!

Karen, Lalie et Laura.

